

Cuba remercie la solidarité pour l'affrontement au Covid-19



La Havane, 31 juillet (RHC) Cuba remercie tous les pays qui mettent solidairement à sa disposition les vivres et les fournitures médicales nécessaires au système de santé et à la population pour faire face au rebond du Covid-19.

Au milieu d'un contexte sanitaire et socio-économique complexe, la nation caribéenne reçoit des offres de dons de plusieurs nations, certains déjà sur le territoire national comme ceux de la Russie et de Bolivie et d'autres en route du Mexique et du Vietnam, en plus de ceux qui arriveront progressivement pour bénéficier à l'ensemble de la population.

A ce sujet, la ministre du Commerce Intérieur, Betsy Diaz, a expliqué dans le programme de la Table Ronde de ce vendredi que la distribution de colis alimentaires a déjà commencé dans plusieurs provinces.

L'opération est menée avec la plus grande célérité dans la réception et la distribution des produits, qui bénéficieront à des groupes d'âge tels que les personnes âgées de plus de 65 ans, les femmes enceintes et d'autres groupes vulnérables.

Ces colis alimentaires seront distribués progressivement et gratuitement aux 3,8 millions de familles et les frais de transport, de stockage et de distribution seront pris en charge par le budget de l'État.

Les colis contiennent essentiellement du riz, des pâtes, des céréales et du sucre, ainsi que d'autres produits qui seront différents dans chaque province, notamment de l'huile, du lait, de la farine de blé et de la viande et du poisson en conserve.

La priorité est accordée aux centres d'isolement qui accueillent les personnes soupçonnées d'être infectées par la COVID-19, aux foyers pour enfants sans protection familiale, aux maisons de retraite, aux centres hospitaliers et autres organismes de protection sociale.

"Toutes les familles cubaines seront favorisées, ils arriveront par étapes aux provinces qui sont considérées comme ayant une situation épidémiologique complexe ainsi que des facteurs de production agricole".

La ministre a insisté sur la distribution gratuite du colis et d'autres produits comme dons au profit du peuple, c'est pourquoi le Gouvernement cubain assumera les frais encourus par les entreprises chargées de lui apporter ces marchandises à la population.

Plus tôt cette semaine, le président cubain Miguel Diaz-Canel a remercié le Viêt Nam pour sa solidarité en envoyant du riz, tandis que le ministre des Affaires Étrangères Bruno Rodriguez a remercié la cargaison d'aide humanitaire en provenance de Russie.

Depuis des mois, et dans une plus large mesure ces dernières semaines, Cuba a reçu de nombreuses offres de dons souvent modestes, mais d'une grande valeur symbolique et morale qui encouragent l'effort d'affrontement à la pandémie de Covid-19 dans un contexte marqué par le renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Dans des déclarations récentes, le ministre du Commerce Extérieur (Mincex), Rodrigo Malmierca, a expliqué que Cuba disposait d'une législation approuvée, qui réunit les diverses normes juridiques en la matière.

Cela permet aux gouvernements nationaux et régionaux, aux entreprises, aux organismes internationaux du système des Nations Unies, aux organisations non gouvernementales et même aux personnes physiques de fournir une assistance au pays en envoyant des dons et d'autres aides. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265696-cuba-remercie-la-solidarite-pour-laffrontement-au-covid-19>



Radio Habana Cuba